



# “Ya se perdió la confianza”: PAN confirmó ruptura con Alito Moreno



Luego de que se aprobó en la **Cámara de Diputados** la ampliación hasta 2028 de la presencia de las **Fuerzas Armadas en tareas seguridad**, este jueves el líder del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés**, adelantó que se terminó la relación de su partido con **Alejandro “Alito” Moreno**, líder del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Desde Durango, a donde acudió para presenciar la toma de protesta de **Esteban Villegas** como nuevo gobernador del estado, Cortés argumentó que ya no confían en Alito.

“Hemos dicho ahorita con claridad que no habrá ya relación (con Alejandro Moreno Cárdenas) porque ya se perdió la confianza con la dirigencia nacional del PRI, porque se deshonoró la palabra y se incumplieron los acuerdos”